
 
 

Bonjour,  
 
La présente vise à donner mon appui au fait de garder la distribution du Publisac à 
Montréal. Nous sommes une jeune famille ayant deux enfants d'âges scolaires. Chaque 
semaine nous consultons notre Publisac pour planifier nos achats et notre menu de la 
semaine en fonction des spéciaux. Nous le consultons également durant les périodes de 
fêtes ou occasions spéciales afin de s'inspirer d'idées pour l'achat de cadeaux.  
 
Étant donné que nous passons notre semaine à travailler sur des écrans, le weekend 
c'est un moment de détente que de feuilleter nos circulaires papier.  
 
Comme le papier et le sac du Publisac proviennent de papier et plastique recyclés et 
sont recyclables par la suite, il n'y a donc pas d'enjeux écologiques. Nous trouvons que 
Publisac fait actuellement une bonne sensibilisation auprès des clients pour qu'ils 
séparent convenablement le papier du sac.    
 
Aussi, c'est un produit qui aide à l'économie locale. Le Publisac incite les gens à 
consommer en les exposant à divers produits. Il créer des emplois et donne une vitrine 
publicitaire à de grandes et petites entreprises locales. Pour une entreprise locale, le 
Publisac est une belle vitrine pour s'annoncer et rejoindre sa clientèle locale, car il est 
possible d'annoncer en ciblant seulement certains codes postaux. Ça incite les gens à 
acheter dans des commerces de proximité au lieu d'acheter sur le web de commerces 
de partout dans le monde. Pour notre part en tant que consommateur, il y a plusieurs 
commerces que nous n'aurions pas découvert si nous n'avions pas vu leur publicité dans 
le Publisac (entre autres un petit magasin de jouet sur la rue Wellington qui a mis un 
catalogue de jouets dans le Publisac, avant la période des fêtes, il y a deux ans. J'ai 
acheté tous mes cadeaux de Noël dans ce commerce cette année‐là). Nous ne serions 
pas non plus tentés de faire notre épicerie de la semaine dans plus d'une épicerie. Sans 
les circulaires de spéciaux, nous irions à l'épicerie d'à côté tout simplement. Grâce aux 
circulaires, nous sommes exposés à plus, donc il n'est pas rare que nous allions acheter 
nos produits dans au moins deux épiceries différentes. Il est certain que si la ville 
demande aux gens de s'inscrire eux‐mêmes pour recevoir le Publisac, plusieurs ne le 
feront pas (surtout ceux qui le consultent sporadiquement) et c'est les commerçants qui 
seront perdants.  
 
Également, beaucoup de personnes de notre génération et plus vieilles consultent 
encore le papier. Nous sommes un couple fin trentaine et nous sommes encore très 
papier, il y a donc beaucoup de personnes de générations plus âgées qui le sont aussi. 
Donc, c'est bien de pouvoir consulter tout en ligne, mais ce n'est pas donné à tout le 
monde de pouvoir le faire ou qui ont le goût de faire leurs magasinages en ligne.  
   



Il est certain que pour nous, sans le Publisac, il y a beaucoup de commerces que nous ne 
fréquenterons plus ou ne penserons plus à aller, car nous serons plus exposés à eux 
continuellement, semaine après semaine.  
 
Voilà les raisons pour lesquelles nous appuyons le maintien de la distribution du 
Publisac. Merci! 
 
Karine Arbour 
citoyenne de l'arrondissement Verdun      
 
 


